

## 2024.08.25. 聖書預言・アップデート

預言が最も必要とされるときに、なぜほとんど教えないのか

J Dファラグ牧師

頭を下げ、一緒に祈りましょう。おお、天のお父様。これらすべては、あなたから与えられています。すべてのものが同様に。ですから主よ、感謝します。あなたが私たちに与えてくださる命は、この世が奪うことのできないものです。主よ、あなたに感謝します。あなたが私たちに与えてくださる喜びは、私たちから奪うことはできません。私たちにあるこの平安は、あなたの力強い御手の慰めによってのみ見出すことができるのです。主よ、この「聖書預言・アップデート」を学ぶ、私たちを祝福してください。主よ、敵は牧師が用意していることを私たちに聞かせたくないのです。でも、あなたはとてご忠実です。このあなたの家に、あなたの聖霊を送ってくださいますか？ この場所を守り、JD 牧師を導いてください。彼に強さを与え、立ち上がらせ、あなたが彼にするよう召されたこと、御言葉を宣言することに。共に過ごすこの時間を祝福ください。イエスの御名によって祈ります。アーメン。

アーメン、アーメン。おはようございます。ようこそ。どうぞご着席ください。ありがとうございます。来てくださり大変嬉しいです。オンラインでご覧の方も大変嬉しいです。ご存知だと思いますが、日曜日は2つの礼拝があって、第一礼拝は毎週「聖書預言・アップデート」です。第二礼拝は、聖書を節ごとに学ぶ「説教」、現在、素晴らしい書「ヨハネの黙示録」です。先週から5章に入りました。今週は御心なら、2部構成での5章の後半を学び終えます。タイトルは、『涙を流すことから礼拝することへ』パート2 学んでいくのは、ええ、オンラインの方、それをハワイ時間11時15分からライブ配信します。私たちは、神が自分を抑えきれずに泣いている使徒ヨハネにどのように接せられたかを見ていきます。ヨハネは泣き叫び、痙攣してます。しかし、神だけがお出来になる通り、神は、私たちの想像を絶するご方法で、泣くことを礼拝に変えてくださいます。そしてこれが永遠に続きます。ですから、第二礼拝の「黙示録5章」をとて楽しんでにしています。その章で多くの時間を過ごしました。主は、2、3の事柄に、私の目を本当に開いてくださり、今日、皆さんと分かち合いたいと思います。それが第二礼拝です。また、ユーチューブやフェイスブックでご覧の方は、ウェブサイト [IDFarag.org](http://IDFarag.org) へ直接是非行かれるのをお勧めします。検閲上の理由から、聖書預言・アップデートの全編はライブ配信しないからです。[IDFarag.org](http://IDFarag.org) に行かれれば、今日のアップデートを丸ごとご覧いただけます。祈りませんか？

お父様、ありがとうございます。今、カポノが祈ったように、私たち、彼と私が話してきたように、敵は手下と共に忙しくしています。あなたが今日、私の胸に置かれたものは敵が語らせたくないものだからです。ですから私は、あなたに、私と共に兄弟姉妹に超自然的な力と強さ、聖霊の油注ぎをお願いしたいのです。あなたが私たちの上におお、神よ、今日、このようなパワフルで紛れもないご方法で注いでください。私たちが今日ここを去るとき、全能の神よ、あなたとの出会いを知ることができますように。あなたのような神はほかにありません。(1列王記 8:23)

どうか語ってください。私はパイプ役に過ぎません。あなたの聖霊によってお願いします。イエスの御名によって、アーメン。

それでは、始めましょう。したくありませんが、より深刻な問題に取り組む必要があります。それは、私たちが知っている通り、人類歴史が終わりを告げようとしている今、かつてないほどそれが必要とされている時に、なぜ聖書預言を教える人が少ないのか。私たちのオフィス・スタッフがよく受ける質問のひとつをご存知ですか？

「私の地域で終わりの時についてを教えている教会をご存知ですか？」

ええ、私たちは受け取っているから。文字どおり何千もの、私たちに寄せられるメールや電話などの量は、対応しきれないほどです。でも、それらをふるいにかけ、くまなく調べるとしたら、そのトップは、私たちがほとんど答えられないこの一つの質問だと分かります。というのも、残念なことに、それらの教会は特定の地域に点在し、その地域で、紹介できる誰かは数えるほどしかないからです。そうである理由は、言い直した方がいいかもしれませんが、そのおもな理由の一つは、この地に聖書預言の飢饉があるからです。木

曜日の夜、私たちはこのことについて話しました。預言者アモス、8章11節12節にあります。

— アモス 8：11 —

見よ、その時代が来る。—神である主のことば—そのとき、わたしはこの地に飢饉を送る。パンに飢えるのではない。水に渴くでもない。実に、主のことばを聞くことの飢饉である。

— アモス 8：12 —

彼らは海から海へと、北から東へとさまよい歩く。主のことばを探し求めて行き巡る。

(↑覚えておいてください) しかし、それを見出すことはない。

で、なぜ、私は”行き巡る”を強調するのか？ 皆さんの多数がご存知のように、私たちは「ダニエル書」の節ごとの学びを終えたばかりです。最後の章、12章に入ったら、具体的には4節でダニエルはこう言われます。「あなたは終わりの時まで、このことばを秘めておき、この書を封じておけ。その時に、封印されたものが開かれる。」それを読みます。

— ダニエル 12：4 —

ダニエルよ。あなたは終わりの時まで、このことばを秘めておき、この書を封じておけ。・・・

それから、こう語られます。

・・・多くの者は知識を増そうと捜し回る。」

私たちはそれを理解します。私は、このことを教えてさきました。技術の進歩に伴い、終わりの時には旅行も増え、ダニエルの時代には想像もできなかったような航空機で、多くの人々が行き来することになる。そしてそれは確かに、時の終わりを預言するしるしですが、今「アモス書」で読んだ通り、それがこの文脈の内容ではありません。なぜなら、ダニエルが続けて語られるのは、「多くの人が行き巡り、知識が増大する。」つまり多くの人が、原文での解釈のほうがより良く、「聖典に立ち返り、それから得ようとし、聖典の知識を得るため、聖典を調べ、探し求める。」終わりの時に増えるのは、神の御言葉と御言葉の神についての知識で、これまで封印されていた書物が今開かれる時、開かれた書物になる。「ホセア書4章6節」、これはおそらく聖書の中で最も誤解されている箇所のひとつでしょう。

— ホセア 4：6 —

わたしの民は知識がないので滅ぼされる。・・・

多くの人が引用し、こう述べるほうがいいでしょう。多くの人が誤引用している。これは、決して意図していなかったことを意味します。人々は破壊され、滅び、死ぬ。永遠にキリストのいない永遠へと落ちていく。なぜか？ 知識がないから。何の知識か？ 神の御言葉と、人類に対する救いと贖罪の計画についての知識。すぐに無知を主張したがる人がいないよう、私もそうですが、残りの節を読むといいでしょう。あなたが知識を拒絶しているから。言い換えれば、あなたに弁解の余地はない。あなたには無知を主張することはできない。そうあなたは、あなたがそれを拒んだから、あなたにはそれが欠けた。あなたはそれを手にすることができたのに。それは求めるためにあった。どうかお付き合いください。重苦しい気持ちで来ているのは分かっています。心が泣いています。でも、それは喜びに変わります。第二礼拝で。第二礼拝に戻ってきてください。「エレミヤ書5章」は、ここで何が起きているか知っていますか？ 現代の預言者のように自惚れる人々がいる。New Apostolic Reformation (NAR):新使徒的改革の偽預言者が筆頭です。新使徒的改革とは何か？ 「おお、偉大なリバイバルが起こるだろう。」と新使徒的改革とはキングダム・ナウ神学、支配神学で、新しい包装紙で包まれています。古い偽教理と嘘に、新しい包装紙を使っています。そして、それは勢いを増しています。残念ですが、そして、この誤った教えのおもな構成要素、この教理の風は、またしても、「あなたには時間はたっぷりある。偉大なリバイバルが起こるだろう。我々はこの国を取り戻す。戦え、戦え、戦え！ 我々は教育と宗教を支配する。我々は政府を支配する。(興味深いことに) 7つの山を制覇するのだ！」

今から 2600 年以上も前、エレミヤが、5 章 31 節でまさにこのことを語っていたとしたらどうですか。彼は御霊によって、預言者たちは偽りの預言をしたと書いています。そう、祭司たち、それが牧師たちです。聖霊の力ではなく、自分たちの力によって支配していた。考えると、これ以上悪くなりようがないのは、主は、預言者エレミヤを通して仰います。「わたしの民はそれを愛している。」民は、偽預言者たちが、すべてが再び素晴らしくなると語るのを聞くのが大好きなのです。しかし、(節の)最後に疑問がある。私も含めて、私たち一人ひとりがよく考えるべきだと思う理由は、その疑問とは、

「終わりの時、あなたがたはどうするつもりなのか。」(エレミヤ 5 : 31)

訳すと、結局、終わりの時に、それが嘘だったとわかったらどうするつもりなのか？ どうするつもりなのか？ いや、あなたが彼らの話を聞くのが大好きなのはわかるよ。好きじゃない人がいる？ 私は告白せねばならないのは、私も他の人と同じように振り回されることがあります。そう、幸せな日々が再びやってくることを望まない人はいません。歌いませんよ。皆さんに免じて。物事が再び素晴らしくなることを望まない人はいません。私が生後 9 ヶ月の時に、両親が移住してきたこの国を、再び偉大にしたいと思いませんか？ 因みに、合法的に移住しました。1963 年、私が生後 9 ヶ月の時、この国に移住しました。両親は、アメリカ市民になるための 5 年間のプロセスを経て、涙を流しながら、胸に手を当てて誇らしげにそこに立ち、アメリカへの忠誠を誓い、今や両親は、米国市民になったのです。中東のイスラム教から逃れてこの偉大な国にやってきた。私はこの国を愛しています。(再び偉大になる)私はそれを聞きたいですよ。私はそれを聞くのが大好きです。ただひとつ問題があります。真実じゃないこと。「イザヤ書 30 章」、さらに悪くなります。でも結末は良いです。結末は。

ー イザヤ 30 : 9 ー

彼らは反逆の民、嘘つきの子ら、主のおしえを聞こうとしない子らだから。

意図的に、彼らは神の御言葉を聞こうとせず、拒絶する。10 節と 11 節を聞いてください。聖書に書かれていなければ、私は信じないでしょう。神が、預言者イザヤに仰います。10 節、イスラエルの子ら、反逆的な子ら、主の律法、神の御言葉を聞こうとしない嘘つきの子らは、予見者、預言者、先見者、幻や夢を見る者たちに言う。彼らは予見者に『止めろ。見るな』と言う。そして、彼らが預言者たちに何と言ったか知っていますか？「われわれについて正しいことを幻で見るな。」そんなこと聞きたくない。「われわれに心地よいことを語り、」繰り返しますけど、聖書に書かれていなかったら、私は信じないでしょう。でも民はその預言者たちに言います。「だましごとを預言せよ。」言い換えれば、「我々に嘘を語ってよ。甘く小さな嘘を。真理を語るな。我々は真実を聞きたくない。我々は幸せなことが聞きたい。良いことが、心地よいことが。我々に真理を言うな。我々は真理が聞きたくない。我々に嘘をつかねばならないなら、・・・だましごとを預言せよ。」(イザヤ 30 : 10)

それから 11 節は、さらに悪化します。皆さんの聖書にありますよ。後で調べてください。今まだ説教中だから。11 節を聞いてください。「道から外れ、・・・」訳すと：あっちへ行け。「道筋からそれ、・・・」想像し得るなら、それはひどくなっていきます。彼らは大胆にもこうも言います。

・・・われわれの前からイスラエルの聖なる方を消せ。』

言い換えれば主をここから追い出せ。で、これが”私たちの切り離しの傾向”と私が呼ぶもので、

「私は決してそうはしない。それは当時の彼らのことで、今の私たちではないでしょ。」と。

「じゃあ、牧師さん、何が言いたいのですか？」ええ、それは私が言っていることではなく、神が仰っていることです。具体的に、使徒パウロが聖霊によってその第二の手紙でテモテに書き送ったその言葉は、今がかつてないほど切実であることを示唆します。その理由は、今こうしている間にも、かつてないほどそれが実現しつつあるからです。あなたはこの一節をよくご存じでしょ。「第二テモテ 4 章 1 節から 4 節」、パウロは、これが自分の最後の手紙だと分かっています。彼はもうすぐ斬首されますが、彼はそれを知っていて、よしとしています。彼はレースを走り抜き、善い戦いをしました。何が彼を待ち受けているのか分かっています。(II テモテ 4 : 7~8 参照)

彼はちゃんと走り終えました。そして、彼は愛弟子の若いテモテに手紙を書いています。彼が信仰を築き、弟子として指導し、教え、投資し、愛し、ええ、慈しんでいた。

## ー II テモテ 4 : 1 ー

神の御前で、また、生きている人と死んだ人をさばかれるキリスト・イエスの御前で、・・・

これ聞いてください。これを読み飛ばさないでほしいのです。「生きている人と死んだ人をさばかれるキリスト・イエスの御前で、」

・・・その現れとその御国を思いながら、・・・

区別に留意ください。ひとつは携挙、すなわち主の現れについて。もうひとつは患難時代の終わりにおける再臨、主の王国、王国の時代についてです。

・・・私は厳かに命じます。

## ー II テモテ 4 : 2 ー

みことばを宣べ伝えなさい。時が良くても悪くてもしっかりやりなさい。忍耐の限りを尽くし、絶えず教えながら、責め、戒め、また勧めなさい。

私はまだ忍耐について取り組んでいます。そして入念な指導をする。その理由が、3節、こういう時代になるからです。その時代が今です。その時代が来ました。

## ー II テモテ 4 : 3 ー

というのは、人々が健全な教えに耐えられなくなり、耳に心地よい話を聞こうと、自分の好みにしたがって自分たちのために教師を寄せ集め、

## ー II テモテ 4 : 4 ー

真理から耳を背け、作り話にそれて行くような時代になるからです。

これが前述の預言者アモスとエレミヤと、どう整合性があるかわかりますか？ 言い換えれば

「テモテよ、私はこれから出発する。私の旅立ちは目前です。」言っておきたいのは、さよならの言葉で、ところで、私は牧師として、この世で最後の息をし、永遠の命で初めて息をつこうとしている人の枕元に立つ機会が何度もありました。そのときが一番の現実だと言っておきますね。それが本音の話です。死に際に愚かなことは言いません。

「聞きなさい。もう時間がありません。だから、まだ時間があるうちに言っておきたいことがある。その時がもう来るから。テモテよ、盲目にならないでほしい。テモテよ、私は君に警告しておく。また、このことをテモテよ、個人的に受け取らないでほしい。しかし、健全な教理を教えることが非常に不評を買う時が来る。人々はそれを容認しないだけでなく、我慢せず、関わりたくなくなる。その代わり、(健全な教理を) 教えない人たちのところに大勢で行くことで、それを教える人たちに罰を与えるようになる。」エレミヤやイザヤのように、御霊が語る通り、心地よく聞きたいことだけを話すこの通りの向こうの教会に行ったり、ユーチューブチャンネルを見たりする。さて、これで目の前の問題に戻ります。私のことを知っている人は知っていると思いますが、私は、長年このことで非常に苦労してきました。私は第一にクリスチャンです。牧師である前にまずキリストにあるあなたの兄弟であることを知ってほしいです。あなたが私を牧師と呼ぶなら、私はあなたの牧師と呼ばれることをとても光栄に思っています。でも、私は何よりもまず、キリストにあるあなたの兄弟です。私はキリストにある兄弟で、たまたま聖書預言が大好きなだけ。聖書預言を教え始める前、私は聖書預言の生徒でした。なぜか？ 聖書預言が大好きだから。なぜ聖書預言が大好きなのか？それが終盤戦で、結末だから。私はいつも結末を知りたいのです。本を手にしたとき、結末を知るために最後の章を読むみたいに。いや、頼むわ～結末がわかっているれば、途中のトラウマやドラマもわかるでしょ。ちなみにこれは、あなたが夢中になって見ている Netflix のシリーズも同じ。お節介なのは分かっていますけ

ど、結末を知ると、結末が良いことを知っているのに、シーズン3のエピソード6に、ビクビクすることはないでしょ。それが聖書預言です。今、あなたの人生のエピソードが、シーズンが何であれ、物事が本当に荒れていても、あなたはそれがうまく終わることを知っている。まだシーズン6で、最終的な完成はシーズン7だから、乗り越えられる。本（聖書）の最後を読んでいないの？ 最終シリーズの最終回を見に行ってください。そのおかげで、前のシリーズが少し楽に乗り切れる。だってそんな結末じゃないのを知っているから。しかし、なぜそうなのか、私は大いに悩んでいます。私は長年、聖書預言を愛する者として、聖書預言を説教したり教えたりする人が少ないのはなぜか、と考えてきました。人類史の終わりのこんにちほど、聖書預言を教える必要性が人類史上かつてないという時に。これはおそらく、今言うべき良い機会でしょう。因みに、皆さんご存知なのを願います。私はこのような預言・アップデートをすることに喜びは感じません。あなたが知ってさえいれば。私はあなたに言うつもりはありませんけど、そのことについては主と何度もやり取りしています。モーセのような気分です。「アロンを送ってください。」ヨナのようにと言おうと思いましたが、ヨナにとって良い結果ではありませんでした。主が遅れられるなら、「ヨナ書」を学びますよ。でも、こういうことです。神が私をメロメロにされました。私はこれに喜びを感じませんが、せねばならないのです。人類の歴史上、こんな時代はかつてなかったから。私はこの難しいテーマに2つの方法で取り組もうと思います。

一つ目、まず、8つのリスト。ええ、リストと言いました。こんにち、牧師たちが聖書預言を教えない、あるいは教えようとしないうちもな8つの理由。第二に、このリストに続くもので、それは網羅的でもなく、順不同ですが、私たちが今生きている日が、間違いなく、終わりの時である理由について説明したいと思います。疑問なしに。そして、今が終わりの時という事実から、また、神の御言葉、特に聖書預言の知識が、なぜ今、かつてないほど必要なのか、その理由についても、それを知らないために人々が滅びてしまわないように指摘します。人々は死んでいき、地獄に向かっています。そして、ある人が言ったように、

「あなたはどうでもいいと思っている。」私からあなたへではなく、ある人の言葉を引用しているのですよ。私がこの言葉を引用した理由は、彼女がこの後にこう続けているからです。

「人々が死に、地獄に落ちているのに、あなたは気にも留めない。実際、わかる？ あなたは、人々が地獄に落ちることよりも、私が「くそ！」と言ったことの方を気にしている。」そんな話を聞くと、気が滅入ります。それは私を、主の御前に横たわらせます。聖霊の予型、預言者ナタンが私に言います。

「それはあなたです。」(IIサムエル 12:7 参照) では、そのリストから、

### こんにちの牧師が聖書預言を教えない「8つの」主な理由

1	彼ら自身、終わりの時に関する神の御言葉の膨大な預言について無知で、何も知らされていない。
2	人への恐れに囚われ、それに惑わされ、その結果、人々の気分を良くさせる話題ばかりを教える。
3	人々が聞きたくてうずうずしていることを教える名目で、神を喜ばせるのではなく、人を喜ばせる。
4	「陰謀論者」や「預言オタク」と思われたくないという自分の評判の方を気にしている。
5	誰からも好かれたいと思っているから、自分への反感を表すような危険はしない。
6	準備不足で、装備不足で、常に起こる卑劣な悪魔の攻撃の前で不動であり続けることができない。
7	欺かれ、あえて聖書預言について教えれば、教会の出席者が減ると信じている。
8	彼らの教えがリバイバルや次世代に関するものであることから明らかな通り、今が終わりの時だとは信じていない。

1. 彼ら自身が、終わりの時に関する神の御言葉にある数多くの膨大な預言について無知で、何も知らされていない。

2. 彼らは人への恐れに囚われ、その虜になり、その結果、人々の気分を良くさせるような心地よい話題ばかりを教えるようになる。「私たちが聞きたいことを教えてよ～。耳に心地よいことを～。そこに登壇して言わないで。」これが終わり。新生したクリスチャンなら、悔い改める必要がある。あなたが新生したクリスチャンじゃないなら、あなたは罪のまま死に、永遠に地獄に入ることになる。」 だなんて。」

3. 2番と似ていますが、彼らは、神を喜ばせるのではなく、人を喜ばせる。

先ほど話したように、人々の耳が聞きたくてうずうずしていることとは、聞く必要がないことです。「箴言」は、もちろん神の知恵、神の御言葉ですから、完璧にこう語ります。愛する者が傷つけるのは誠実による。憎む者は多くの口づけでもてなす。(箴言 27:6)

聞いてください。あなたが愛のゆえに、愛をもって私に真実を語るなら、あなたは私の友人であると分かります。それが私を傷つけ、傷つけるとわかっているにもかかわらず、それは信頼でき、忠実な言葉。あなたが私に厳しい真実を話してくれるほど気にかけてくれていることが分かります。私を愛してくれているから。妻が本当に、本当に私を愛してくれているのが分かります。(笑)結婚して36年、あの女性は私と結婚して、天に宝を積んでいます。私が彼女に経験させたすべてに。しかし、「箴言」は逆に、敵は多くの口づけでもてなすと語ります。言い換えれば私を本当に愛しているのなら、私に真実を話す。私を愛しておらず、私よりも自分自身を愛しているなら、あなたは私にお世辞を、私が聞きたいことを言うだけでしょ。あなたは私にまだあなたを好きでいてほしく、友達を解除したり、最悪ブロックしたりしてほしくないから。それは自己愛と呼びます。真実を話すほどには、私を愛しておらず、自分自身の方を愛している。さっと、この「人を喜ばせる人」と「神を喜ばせる人」について、ひとつだけ言います。私の特権、深い特権を与かった牧師として、私は、こんにちの牧師たちがその圧力に屈し、屈服していることを軽んじているわけではありません。圧力について話したいです？ 一日の終わりに、言わば、重要なのはこれだけです。

「神よ、あなたは喜んでくださっていますか？(会衆：アーメン)喜んでくださっていますか？ あなたが私の心に置かれたから、私はあなたの御言葉を引用しただけです。人々は立ち上がり、外に出て行きました。彼らはあまり喜ばなかったと思います。でも問題ではありません。私には聴衆は一人だけだから。」

私は人を喜ばせる者になりたくありません。悪気はありません。誤解を招きませんように。私の教え方が好きかどうか、私を好きかどうかに関して、3つの言葉を言います。もちろん、誰もが人に好かれたいです。でも愛を持って、真実からこう言います。I don't care. 私は気にしません。会衆：アーメン。

あなたがどう考えようと気にしません。私は、神がどう思われるかを気にします。なぜなら家まで24分のドライブ、私は制限速度を守って運転しますから。18分で帰れますけど、私は法律を守る市民ですから。それはただ、イエスに語りかける24分間です。「イエスよ、あなたを喜ばせたでしょうか？」それがすべてです。

4. 彼らは自分たちの評判を気にしていて、陰謀論やそれ以上の論争を巻き起こすと思われることを望まない。

「あら、あなたあの預言オタクのお一人なの？」(JD 挙手) あなたがどう思おうと構いません。もちろん、私たち一人ひとりの中には、好かれたいという欲求がありますが、それが次の5つ目です。

5. 彼らは誰からも好かれたいと思っている。そのため、彼らは不快感や不愉快さを表明する危険を冒さない。そう、彼らはそれを内省し、個人的に受け取る。なぜそんなことをするのか？自分たちのことだと思っているから。彼らのことではありません。イエスのことです。聞いてください。ずっと前に、あなたにもこのことを知っていてほしい。もし知らないなら、私について知っておいてください。私は幻想など抱いていません。この文脈で、“幻想”は正しい言葉ですか？ そうだと言っておきましょう。言わせてください。私は幻想を持っていません。あなたが日曜の朝にここに来て、これはどうです？ 木曜日の夜、“旧約”聖書の学び。“旧約”聖書は古いのでは？ 私は幻想など抱いていません。私の話を聞きに、あなたが来られるとは。もしそうなら、私たちはあなたのために祈る必要があります。違います。あなたがここに来るのは、聖霊によって、神の御言葉があなたの人生に語られるのを聞きたいから。神はここであなたと出会い、神はここであなたに語りかけ、神はここであなたに聞かせるため導かれる。だからあなたはここにいる。それ以外の理由でここに来たのなら、再度、愛を持っていいですが、あなたは長くは続かないでしょう。特に私の学びの下で。あなたは、さほど耐えられないでしょうから。あなたがここにいる理由は3つあります。私が、3つのCと呼ぶもの。社会的な大義のため(Cause)、共同体のため(Community)、もしくは、キリストのため(Christ)。社会的な大義：「反対か賛成か 私たちは大義に賛成か反対か。私はあの教会に通っているのは、彼らは積極的な活動家だから。彼らは何に反対しているかで知られている。」

オーケー、大義じゃない。そのために来たんじゃない。まあ、私たちにはないから、そのためにここにいることはできませんよ。ですから住所間違いです。朗報は、多くの教会がそれをしています。じゃあね。”共同体”はどうです？「私がああ教会に通っているのは、友達が行くところだから。」おっと、わお。では、彼らが去ったらどうなるのか？ あなたは去るでしょうね。なぜなら、あなたは共同体のためにいるから。「私は親睦を深めるためにそこにいる。」マジ？ 凄いね。「使徒の働き4章」のテーブルの4本の脚。「使徒の働き」の、、、、あなたはその節をご存知でしょ。この1週間は本当に大変な1週間でした。2章24節だけ？ 2章42節かな？

彼らは、①使徒たちの教理＝神の御言葉、②交わり、③パンを裂くこと＝聖餐式＝愛の祝宴、④祈りを堅く守り続けた。(使徒 2 : 42)

それらはすべて貴重で、良い理由です。しかし、それだけが理由なら、長くは続かないでしょう。あなたがこの教会に来る唯一の理由は、大義や共同体のためではありません。キリストのためであるべきです。以上。

6. 準備不足、装備不足。そうすると、直面すると不動でいられない。卑劣な、卑劣な悪魔的な攻撃が、終わりの時の教えを敢行しようとする者に常に襲いかかるから。言われてきているのは、牧師になりたいなら、修飾しますが、聖書預言を教えたいなら、子供の心を持ち、学者の思考を持ち、サイの皮膚を持つ。

7. 彼らは惑わされている。強烈なのは分かっています。彼らは、聖書預言を教えれば、教会の出席者が減るだろうと信じてきた。「というのも、結局、あまりに論争を引き起こし、分裂を招きかねないから。人々に戻ってきて欲しいからね。だから、羽目を外したくないんだ、ダメ！羽目を外さない。」私は、心地よい話で地獄に行かせるなら、むしろ羽目を外してでも天国に行かせたい。「船を揺らしたくないんだ。」いいえ、船を揺らしなさい。「私は誰も怒らせたくない。」福音は攻撃的です！！ だからあなたは福音を説かないのかもしれない。福音がどれほど攻撃的か、わかりますか？ 福音とは？「あなたは罪びとだ～！！」「あら、ムカつくわ。」一拍手「私たちは人々に敏感でありたい。敏感でありたいんだもん。」最後の8つ目、

8. 彼らはこのことを本当に信じていない。これは重要です。このことについて、今から話しますけど、彼らは、今が終わりの時だと本当に信じていません。そしてそれは、彼らの教えがおもに、来るべきリバイバルについてであることから明らかです。そして次世代に残す世界。私はこうです。「からかっているのですか？ 私たちが最後の選ばれた世代ですよ。」次世代ですって？「ええ、素晴らしいリバイバルになるでしょう。」私はこの世を見ていて言いますが、偉大なリバイバルが起こるまでイエスがお戻りになれないなら、それなら、私は見上げません。私は身を潜めた方がいい。しばらくかかるから。私にはリバイバルには見えないから。このようリストの何がそんなに警戒すべきことなのか？私たちが生きているのは人類史の終わりで、これが最も容赦ないことだから。こういう時がかつてあったなら、牧師として、クリスチャンとしてでさえ、聖書預言を教え、知るための時は、今ですよ。なぜか？ 終わりの時に起こると言われていることが、すべて、つまり文字通りすべて終わりの時に起こると言われていることが、今起こっているのだから。

12時間ちょっと前に寝ている間に、何が起こったかご存知ですか？ 言いましょう。イスラエル、当然ですが、イスラエルは先制攻撃を開始しました。私の生まれ故郷であるレバノンのヒズボラの標的を。多くが考えるのは、イスラエルは、自分たちが知っていることや聖書に書かれていることを遅らせようとしている。

(聖書にある)イスラエルに対する差し迫った攻撃、あるいは侵略を。あなたがそれを知っているなら、あるいはその知識を持っているなら、それが無いが故に、滅びない。聖書預言を知り、その知識を持っている人なら、これがまさに聖書預言が終わりの時に起こると語るのだと知っているはずですよ。なのに誰もそれを話したくない。それはリアルタイムで、猛烈なスピードで起こっています。こう言ってる間にも。で、意地悪言うつもりはありませんが、あなたが言いたいのは、牧師が日曜日の朝に起きて、私たちがこんにち生きている世にいて、そして、何の意味もない詩について3点説教をする。何もない。それで立ち去ってこう言うのですか？「今日の牧師の説教は素晴らしかったよね～」私が何を望んでいるかわかりますか？ 私はむしろ、あなたがここから出て行き、こう言って欲しいです。

「彼は僕を侵害し怒らせたよ。(直訳：つま先を踏みつけた。)イエスの御名によって。」私は足を引きずって

出て行ってほしいです。イエスの御名によって。私があなたのつま先を踏みつけたから。聖化された意味でね。そして、私も自分自身のことを話すと、私自身もこの中に含まれていることを知ってほしいです。私はこれを身につけなければなりません。これを自分のものにせねばなりません。自分が持っていないものを伝えることはできません。神が与えられる全てを、神が私の心に置かれたものをあなたがたと分かち合う前に、私はこのことを自分のものとして心に刻まねばなりません。心から心へ。OK。

これは不可解で、困惑しています。これまで話してきたように、私はいつも主に尋ねています。

「主よ、私には理解できません。私にはなぜなのか、なぜほとんどいないのか分かりません。」つまり、預言となると今まさにリアルタイムで起こっています。なぜ言わば「コロギ（静寂）」なのですか？」説明がつくかもしれないのは、説明になるかもしれないのは、ある意味、説明できるかもしれないのは、決して言い訳にはなりません、でもよろしければ、分かち合いたいと思います。言うなれば、無言になっている理由は2つあると思います。

1つ目、牧師もクリスチャンも両方ともが、因みに、私はクリスチャンを放任していません。自分で聖典を調べる責務があるからです。牧師に頼らないでください。私がいつも言う通り、私の言葉を鵜呑みにしないでください。ベレア人になって、自分で聖句を調べてください。でも2つの理由の一つ目は、繰り返しになりますが、すべてを網羅しませんが、これは主が私に導かれました。彼らは、御言葉を正しく読解し、自分たちが承認された者であることを示すため、時間と労力を捧げたくないか、捧げることができないということ。だから、特に聖書預言に関して彼らは恥じていない。そう、ペテロが語ったように、人々は疑問があります。常に答えられるよう用意しておきなさい。(1ペテロ 3:15参照)

誰にでも、答えを言えるようにする。彼らに聞かれることが前提です。あなたの中にある希望についてを。言い換えれば、人々はあなたの人生を見ています。彼らはあなたの人生を見ていて、パウロが語った通り、私たちは人生の書簡を生きているのです。私たちは生きた手紙であり、人々は私たちのクリスチャン人生の手紙を読んでいます。あなたのクリスチャン人生の手紙はどうですか？ どう読まれますか？ 彼らはあなたのクリスチャン人生に、あなたのクリスチャン人生の手紙を読みながら、2つの質問をしています。彼らが知りたいのは、

1) あなたは本物なのか？ 2) 効果があるのか？

彼らはあなたが本物であって、効果があってほしいのです。彼らの人生にとってそれが本物である必要があり、彼らの人生にとってそれが機能する必要があるから。でないと、彼らは希望なく取り残される。で、あなたがやって来て、彼らは言います。「うわ。この人変だ。彼は他の人たちとは違う。」新約聖書原語のギリシャ語からの翻訳されているのが気に入っています。「彼らには独特の何かがある。」見た目を言ってるんじゃないや。そういう話じゃありません。そうじゃなく、「これって新しい。これはそうそうない。」つまり、世界は陥没し、爆発し、すべてが崩れていっています。なのに、この人を見て。私は知りたい。彼らが持っているものが欲しい。彼らが飲んでるものを飲みたい。」問題は、彼らは何も飲んでいないこと。「じゃあ、彼らは何？」「分からないよ。君が彼らに聞けば？」「あ、さ、そうするよ。」「ねえ、君ってどうなってるの？ 周囲を見渡しても、みんなパニックになっているのに、君って、喜びと希望に満ちている。君はどうしたの？ 何であって、私はそれが欲しい。」聞いてくださって大変嬉しいです。ペテロはこうは語っていません。「話す用意をしなさい。」いいえ、「答える用意をしなさい。」彼らが求める(聞く)時に。つまり、私たちの人生はそういう風であるべきです。人々は首をかしげる。とにかく彼らはそうしますよ。補足で言わせてもらおうと、もうずっと前に乗り越えましたけど、そうしなきゃなりません。人々が自分を狂ってると思っていると考えている人は、乗り越えてください。橋をかけて乗り越えろ！ 彼らの気持ちを変えることはできません。彼らはあなたが狂っていると思っています。で、何かというと、私がそれをどう調和し、ファイルを閉じたかということ、「私はキリストに狂っている。(首ったけ)」会衆：アーメン。

「ええでも、あなたって本当に狂ってる。私も狂いたいと思う。だって良い狂いだもの。」これって狂っている。混乱と混沌の中にあっても、あなたには喜びがある。誰もが、、、あつ〜恥をかかないようにしてください。準備不足だからでなく、神の真理の御言葉を正しく理解していないことで。因みに、以前話しましたが、非常に重要なので、見逃さないでください。常に聖書を持っていてください。御言葉の剣を。準備して

ください。聖句を引用するだけでなく、彼らに聖書で示してください。視覚的な何かがあるからです。彼らがそれを見れば、引用するだけでなく、彼らにそれを見せる。それより、もし余分な聖書を持っているなら、それを彼に差し上げてください。そのページを開き、その節をハイライトし、これ（スピン）を差し込む。私は時々、スピンの悩まされるんです。分からないけど、それを使って、その箇所に置く。いや、優しくしてくださいよ。そんな過激になる必要はありません。弁解するためではなく、改めて説明するには、こんにちのイエス・キリストの教会における深い聖書知識不足が一目瞭然です。

2つ目の理由、これはデカいです。ほとんどの場合、牧師やクリスチャンは、サタンの気の散らし、分裂、欺瞞の餌食になりやすい。コメントします。私の後に出て行きたければ、みんな頭を下げて目を閉じればいいです。では言います。敢えて言います。こんにち、ほとんどではないなら、幾人かのクリスチャンは、イエスが語られた言葉よりも、最近の共和党や民主党の大会で語られた言葉の方をよく知っています。スポーツをしている人、何も問題はあります。統計や好きな選手の名前も知っている。12人の弟子の名前は知っていますか？実在した人物ですよ。あなたには天国でも名札が必要になります。残念です。ミュージシャン、グループ、バンド。彼らはそう呼んでいます。最近、彼らが今、何と呼ばれていると構いません。悪霊的です。それが彼らの正体です。私たちはその歌詞を引用することができる。ええ、聖書の1節や2節を引用するだけでも苦労します。「ヨハネの福音書3章16節」のこともありませんよ。教会集会をボコボコにするつもりじゃありません。繰り返しますが、私は今言ったようなことを言うことに何の喜びも感じません。でも、言わなければなりません。言わねばなりません。私じゃないなら、誰が言うのですか？ 今じゃないなら、いつ言うのですか？ ここじゃないなら、どこで言うのですか？ 実話を共有します。ある日、ネットで検索していました。アップデートの準備をしようとして、いくつか探していて、預言の点と点を結ぼうとして、アップデートの準備をしながら、オンラインでリサーチしていて、何も出てこない。それで、検索する単語を変え、これでもっと具体的かもしれないと思い、何か見つかるかもしれないと思いました。私が結局何をしましたと思います？ 私は自分のアップデートを引っ張り出した。「神よ、本当に本当ですか？」誰もこのことを話さないのですか？ それは、アルゴリズムが私を罰し始める前のことでした。彼らは私を監視しています。私を禁止していますから。だから、私の動画を見ることはないのです。画面の横に私の動画がお勧めで表示されたら、奇跡ですよ。全能の神による本物の奇跡。表示されないでしょうから。構いません。神は、必要なときに必要な人にそれを伝えることがお出来になります。角を曲がって、締めくくるようにしてみましょう。皆様のご忍耐にいつも感謝します。皆様ととてもお優しく、私はとても感謝しています。しかし、皆さん理解すべきは、私が今言ったことは、私たちは血肉に対して格闘しているのではありません。私たちの注意を散らせ、分裂させ、欺き続けるためにあらゆることをし、手段を選ばない悪霊的存在に対してです。人類歴史の中で聖書預言が最も重要な時期に、サタンとその悪霊たちが聖書預言を封じているのは、このような理由からです。牧師というロバに尻尾を付けて（目隠しで紙の尻尾をロバに付ける子供のゲーム）、責めることはできません。牧師の足元に責任を押し付けることはできません。確かにそこには罪があります。同時にクリスチャンとして。しかし、この背後にあるものを理解する必要があります。ボンネットの下を見てごらん。あなたが見つけるのは、彼らは、暗闇の支配者たちで、高いところにいる邪悪な力で、すべてを動かしているのは、高位の悪霊的存在です。（エペソ 6:12 参照）

いえ。。決して独りよがりには聞こえないことを願います。しかし、皆さんに知って欲しいのは、この牧師は代償を数えたこと。私はそれを勘定し、代償を払いました。それは名誉の勲章で、喜びでもあります。サタンはどのようにして、クリスチャンや牧師を聖書預言から、聖書預言の知識から、聖書預言を教えることから遠ざけているのか。上記のすべてへの、サタンの戦略は何か？ または、英欽定訳の単語が好きです。説教者のだから。「悪魔の悪巧み👹」唸って言わないと。彼の戦術とは何か？ 彼の戦略は？ じゃあ、ご存知、混乱、告発、嘘。混乱の作者の混乱。兄弟を告発するものからの虚偽の告発。偽りの父からの嘘。私は個人的に、サタンは素ン晴らしい大成功を収めたと考えます。私が“素ン晴らしい/smashing”という単語が好きなのをご存知でしょ。私はこの言葉を復活させるべきだと思います。「あなたは素ン晴らしい！」その単語は、その反応と一緒に二度と戻ってくることはないかも。しかし彼は、預言のことで私たちを分裂させ、混乱させ、告発し、嘘をつくこのキャンペーンで大成功を収めています。すると誰も聖書預言を教えなくなるから。質問してもいいですか？ 昔は、預言者たちは、検閲を受ける前、ユーチューブで預言・アップデートをしていた頃、どれほど論議をしていたと思います？ 一緒に「イザヤ書」、「エゼキエル書」、「ダニエル書」を学んだ人はご存知でしょう。「エレミヤ書」はどうですか？ これらの視覚的な預言、あなたにしてほし

いのは、、かなり生々しいですけど、これらの預言者たちの預言は、どれほど物議を醸したのでしょうか？ 預言はその性質上、論争的となります。そして預言は、当然のことながら、分裂を招くものでもあります。そうなる必要があります。イエスは仰いました。

『わたしが来たのは一つにするためではなく、分裂させるためです。』（ルカ 12:51 参照）

分裂するため。先週、ソロモンの超自然的な知恵が初めて披露されたのを覚えていますか？「剣を持ってきなさい。」2人の女性がいて、どちらかが嘘をついていない。どちらかが真実を話していない。「その子を2つに切り刻みなさい。半分を一人に、もう半分をもう一人に与えよ。」本当の母親は、「やめてください〜〜！！」ソロモンは言います。「止めなさい。彼女が本当の母親だ。その子を彼女に返しなさい。」(1列王記 3章)

時に、この正しく説き明かすことが正しく分けることで、正当に分裂される必要があります。冗長な冗長さでしたね。では、このことが、終わりの時についての教えが際立って沈黙していることに関し、今日私たちに投げかけられる疑問の2つ目に繋がります。

終わりの時、それがかつてないほど必要とされる時に。これを解決し、答えを出すには、まず、なぜ本当に終わりなのか、確信が持てるのかに言及する必要があります。で、なぜ私のような者が、ここまで確信を持って教義的になれるのか？ 毎週、毎週、ここに上がって、叫び、唾を飛ばし、「これが終わり！」と言う。どうしてそう言い切れるのか？ 謙虚をお願いします。私の話を最後まで聞いて、神から授かった知性を使ってください。神はあなたに驚くべき知性を与えられました。それを使ってください。それを使ってください。預言者イザヤを通して神は仰います。

「さあ、来たれ。論じ合おう。」(イザヤ 1:18)

「さあ、腕まくりをして座ろう。一緒に論じ合おう。わたしはあなたに論じ合う理性と知性を与えた。理性的に考えよう。一緒に理性的に考えよう。いいかい？」

もうひとつ。このことに触れないのは、大変失態になると思うので、決して、決して、(JD 咳込む) 失礼。私は咳をするのがとても怖いです。喘息持ちなので。最近、咳ができなくなったような気がします。あなたが咳をすると、人々が思うのは、、、私は人々が思っていることを繰り返したくありません。人がどう思うと構わないから。でも喘息持ちなので、許してくださいね。神にお願いしています。私に咳をさせないでくださいと。ミーティングの合間や第一礼拝後に咳をする。来訪者の方、お目にかかるのを楽しみにしています。あなたの前で咳をしないようにします。2つの礼拝の合間には、好きなだけ咳き込むことができます。第二礼拝に戻ってきたら、神よ、咳が出ないようにしてください。第二礼拝後、私は今日1日ずっと、咳をしますよ。いえ本当に。そういう仕組みですから。ベレア人になってください。私が言いたいのはそれだけ。どうかベレア人になってください。私の言葉を鵜呑みにせず、自分で聖句を調べてください。そうすることで、あなたは祝福されるでしょう。それをする訓練をしてください。御言葉の中に入ると、御言葉があなたの中に入る。(咳) 失礼。聖典を調べると聖典があなたを調べます。最初の理由は、私は質問の形でそれを表します。ここでもまた、私たちは神から与えられた知性を使います。弁解ではなく、説明のために。なぜ今が終わりなのか？ 疑問なし。神が知性を与えておられます。一緒に論じ合おう。聖書預言が指数関数的な速さで実現しつつあることは、世界の軌道が“持続不可能”であることを示す指標だと考えるのが自然ではないですか？ なぜ私がその単語を使ったかわかりますか？ 私が持続不可能という言葉を選んだのは、明白な理由からです。アジェンダ 2030 は、SDGs として知られる 17 の持続可能な開発目標で構成されています。ただし、彼らが維持しようとしているのは地球です。時間の無駄です。新しい地になるのに。私がそれを議論し、理性的に理解することを望む文脈における持続可能性とは、人類の持続可能性です。環境ではありません。彼らが環境を破壊しているのですよ。黙示録 16 章。「ローマ人への手紙 1 章」は、その背後の理由です。彼らは創造主ではなく、創造物を崇拜している。このことについては、何年もの間、過去のアップデートで深く取り上げてきましたが、シンプルに言うと、これはまさにイエスの言葉です。文脈で言えば、人類そのものの持続可能性。「マタイの福音書 24 章」21 節と 22 節を聞いてください。

— マタイ 24:21 —

そのときには、世の始まりから今に至るまでなかったような、また今後も決してないような、大きな苦難があるからです。

## 一 マタイ 24：22 一

もしその日数が少なくされないなら、一人も救われられないでしょう。・・・

それは持続不可能でしょう。人類の存続可能性。人類の持続可能性。

・・・しかし、選ばれた者たち（イスラエル）のために、（7年間の患難時代）その日数は少なくされま

す。

神が御介入され、「もう終わりだ。」と仰らない限り、どんな肉にある者も生きられない。持続不可能です。私たちその話を学びますよ。携挙が先に起きないならね。そうなったらとても素敵です。なぜなら携挙の前に、患難時代の「黙示録6章から19章」を学ばねばならないかもしれないから。携挙前に「患難時代」を経験するとは言ってません。携挙は患難前だから。携挙前に、患難時代についてをいくつか学ぶことができるかもしれないと言っているのですよ。7年間の患難時代に、数え切れないほど何百万、何千万、何十億もの人々が死ぬこととなります。

では2つ目の理由、理性的に考えてください。共に論じ合いましょ。これが終わりだと疑う余地なく知れる2つ目の理由は、どうか注意して聞いて欲しいのです。これはサタンがあなたの思いを彷徨わせようとしているところです。彼にそれをさせないでください。これを聞き逃さないでください。聖書のページに記されている預言は、こんにちの私たちの時代の日々を描写していて、こんにちから何年も先のことでありません。説明します。私たちは仮説を立てて、10年先に早送りすると、聖書預言が語る「世は終わりの時にこうなる」を超えます。行き過ぎてしまいます。私がそこに辿り着く理由は、第一に、たとえ今後5年間で、その前の5年間のような指数関数的な伸びを見せなかったとしても、ちなみにそれは2019年で、その年を覚えていますか？ 2019年はたった5年前です。言い換えれば、5年間でどれだけのことが起きたか。これほど速く。議論するために言いましょ。指数関数的じゃなかったとしたら。指数関数的とはどういう意味かわかりますか？ 基本的により速くです。言い換えると、今後5年間で過去5年を上回るペースなら、聖書に記されている預言を上回ることになる。少なくとも2つの面で、ひとつは役者たち。もう一度、どうか、私と一緒に考えてください。最近、この人たちを見かけましたか？ 彼らはもう古い。古い話をしたいですか？ 賞味期限があります。こんな表現を聞いたことがありますか？「鉄は熱いうちに打て」鉄が熱い。おい、打った方が良く。この人たちは、..、時間の都合上、詳細には踏み込みませんが、彼らはすでに悪魔に魂を売っています。彼らはすでに悪魔と契約しています。彼らは今すぐそれをやりたがっている。彼らは今やらなければなりません。なぜなら、彼らは死んでしまうから。サタンは嘘をつき、彼らに死なないと言いました。

「あなたがたは決して死にません。」（創世記 3：4）

でも彼らは死にます。そして彼らはもう若くはありません。そしてこれらの国々で指揮を執っている人物に過ぎません。ご存知ですか？ 3年前、聖書預言に書かれている国々は、こんにちのように連帯していなかった。神に与えられた知性を使って、今から3年後でさえ、彼らはこんにちのような、同盟関係は保てないのが当然では？ そしてそれは、過去3年間のような指数関数的な変化がないことを前提として。私は呼吸を節約しなければなりません。ちょっとだけ。あと1回礼拝がありますから。ロシア、イラン、トルコ。サウジアラビアでさえどうですか？ 3年前、アブラハム合意以前の事。今日話せることについて、私はあなたに話すことができませんでした。聖書預言に詳しく書かれているのに、誰もそのことを話したがない。誰もそのことを話したがない。次に、そしておそらくより説得力があるのは技術です。これについてずっと話してきましたね。「ダニエル書12章4節」は別の文脈にあるにもかかわらず、技術がいかに悪霊的に飛躍的に進歩したかを見てください。ところで、この人工知能は悪霊的知能ですよ。ですから再度10年早送りしましょう。もう締めくくりますから、5年でもいいです。しかも指数関数的でないとして、現状維持とだけ言いましょ。5年後、聖書に書かれている預言を超えます。実際、聖書に記されている預言には、終わりの時の技術が記されています。それが既に展開されています。

では、今から5年後に行きたいですか？ さあ、構いません。JD 牧師は日にちを設定した。決して同義ではありません。日にちに興奮することと、日にちを設定することは。今日の日付を含め、すべての日付に興奮しています。今日の日付は？ OK。聖書預言は、私たちが今生きている世を100%正確に描写しています。今から何年も先ではなく、何度も言うようですが、お許してください。しかし、それでも私はこう言います。これが終わり。そうでなければなりません。考えてみてください。もしそうでないなら、あなたの聖書も私の聖書も不完全ということになります。その言葉を口にすることさえ難しいです。私たちの聖書が不完全とはどういう意味か？ そう、これが終わりでないなら、聖書に書かれている預言が、こんにちの世で起っていることと100%一致しているなら、では、「黙示録」の後にもう一つあるの？ そんなこと決してありません。なぜなら、私が間違っていなければ、誰かが「黙示録」に書き加えるなら、「黙示録」の裁きは、彼らに加えられる。(黙示録 22:18 参照)

それは恐ろしいことです。では、私たちはどうすればいいのか？ こう聞いてみる方がいいですね。私たちはどうあるべきか？ ご存知、私たちはそれを「Beatitudes (マタイ5:3-12参照)/姿勢・態度にある」と呼びます。「Do-attitudes/行うという態度」ではありません。お気づきですか？ 行いではなく、態度・姿勢になる。これらは、あなたになるべき姿勢です。「第一ペテロの手紙4章」、7節から11節、まず、元気を出してください。

#### — 1ペテロ 4:7 —

万物の終わりが近づきました。\_\_\_\_\_心を整え身を慎みなさい。

身を慎む。警戒して行動するのではなく。「ですから、祈りのために、心を整え身を慎みなさい。」「なる」が分かりますか？ OK。私は、キリストの愛によって、余儀なく捉えられています。私たちが生きているこの終わりの時のこの緊急性を、手短にお知らせせねばなりません。でも、ライブ配信をここで終了し、迅速にいきます。

一本編一

どうか最後まで聞いてください。できるだけ手短に共有しますので、ご理解ください。それは何が起こるのかで、でも、先週話したように、実はもう起こっています。そして実際、日を追うごとに悪化しているようです。私は、あなたを準備し、安定させたいのです。そうするとラッパが鳴ったとき、こう尋ねられて、

「ねえ、どこの教会に行っていたのですか？」そして、あなたはいくつかの質問に対する答えを知らない。この教会に来ていたとは言わないでください。あなたにこれは知っておいてほしい。これに準備をしてほしい。すると、もしも～ではなくラッパがなるその時、夜の盗人ように不意打ちを食らうことはありません。あのラッパは鳴ろうとしています。ひとつだけ言いたいことがあります。弁護士にも相談しました。免除書類に関する新たなリクエストが大幅に増えているので、お知らせしなければなりません。この免除書類に関して、私は弁護士と精力的に取り組んでいます。インフルエンザの予防接種が、いわゆるコロナの死の注射と同時に義務付けられているのも、驚くにはあたりないでしょう。しかも、まだ夏の暑さが残っている最中に。それで私たちはできる限り更新し、この問題を先んじて取り組んでいるところです。どうかお願いします。私たちのために祈りを切望します。私たちへの皆さんの忍耐に感謝します。どうかこのことで、私たちのために祈りください。これは非常に困難で面倒な作業で、最も重要なことです。私たちが取り組んでいることについてあまり詳しく説明しないよう、慎重になる必要がありますけど、言っておくと、私たちは、主の御心なら、異議申し立てが最も困難な、防弾仕様の書類を皆さんに用意したいと考えています。私が言っているのは文書の三位一体、宗教的、法的、医学的な書面です。この3つが1つになった書類です。それは、雇用主や人事部には免除を認めるあらゆる理由を残し、認めない理由を与えない。お教えしましょう。訴訟では勝訴が続いている。メディアで聞くことはないでしょう。2020年、2021年に提訴された訴訟は勝訴し、多額の賠償金が支払われています。だから、私たちは全力で銃を乱射するよう臨むつもりです。最近別の比喻を使ったほうがいいのかもかもしれません。私が何と言った方がよかった？ 戦車とか？ しかし、私たちは3つの文書です。第一に、宗教免除書類は私たちの公式用紙、第二に、法的書類は弁護士の公式用紙、そして3つ目、医学的書類は医師の公式用紙で。私たちはこの3つでいきます。私たちはそうなることを祈っています。彼らはこうする。「ほらこれ。」「OK。(あ!!!) どうぞ仕事を続けてくださ

い。仕事を続けてくださいね。」繰り返しますが、どうかお願いします。私たちのためにお願いします。長くなってしまっていますが、時計は見ないでくださいね。本当にもう終わります。きっと。誰もがこのことについて話すべき緊急事態に、なぜ誰も話さないのかという疑問に対して、今一度、親しみを込めて、聖書の中の非常に重要な預言を引用する必要があります。再度これは、親しみを込めた注意喚起です。どちらも「黙示録」に書かれている預言で、どちらも現在の悪霊的な医薬品の欺瞞に特有で、これは、7年の患難時代間に、究極の預言的成就がなされます。まずは、「黙示録9章20節21節」、

#### 一 黙示録 9：20 一

これらの災害によって殺されなかった、人間の残りの者たちは、悔い改めて自分たちの手で造った物から離れるということを経ず、悪霊どもや、金、銀、銅、石、木で造られた偶像、すなわち見ることも聞くことも歩くこともできないものを、拝み続けた。

#### 一 黙示録 9：21 一

また彼らは、自分たちが行っている殺人、魔術、・・・

この「魔術」は、ギリシャ語で「ファルマキア」調剤・医薬品・大手製薬会社の意味です。

・・・淫らな行いや盗みを悔い改めなかった。

「黙示録18章23節」バビロン陥落のとき、

#### 一 黙示録 18：23 一

ともしびの光も、おまえのうちで、もはや決して輝くことはない。花婿と花嫁の声も、おまえのうちで、もはや決して聞かれることはない。というのは、おまえの商人たちが地上で権力を握り、おまえの魔術（医薬品）によって・・・

これを聞いてください。

・・・すべての国々の民が惑わされ、

足並みを揃える。これは製薬会社の欺瞞です。終わりの時、7年の患難時代に預言されています。そして、それはすでに実施されているのに、誰もそれについて語ろうとしない！！「いや、みんなに戻って来てほしいから。」ええ、実際、そのことを話さなければ、彼らは戻って来ないでしょうね。なぜなら、彼らは聞き求めているのです。彼らは職を失いかけているのです。彼らはそのことを話し、助けてくれる誰かを探しに行くでしょう。「だって～私たちは、誰にも攻撃的なことをしたくないから～」彼らは職を失いかけているのですよ！！ 彼らは、DNAにダメージを与え、死に至らしめると預言された医薬品を注射しないから。

「わお、牧師さん、あなたが喘息にならないよう、もっと祈ったほうがいいかもしれません。」

さっといきます。ええ、有名な最後のセリフです。実際に起きていること、そしていかに速いかの現実、以下の見出し、全て先週のことです。この預言された大手製薬会社の欺瞞を物語っています。

一引用一

「先週の日曜日（8月18日）、CDCによれば、31の州で非常に高いコロナレベルが報告。」

ひ～！！ 8月ですけど。31州ってどの州？ 非常に高いレベルって、どれくらい高いの？ コロラド州で新たな症例が報告された。先週の月曜日、19日のこと、

一引用一

「今年の夏のコロナの波は大きい。FDAはコロナ注射を早期に許可。」

早く書類を出した方がいいね。ちなみに、この書類はまだ入手可能で、オンラインで、まだ受け付けています。また、私たちはオンラインですでに15万通提供し、あなたが入手できるその手紙に異議を唱える人事

部、あるいは雇用主がいるなら、もし彼らがあなたに異議を唱え、あなたはシステムを利用しているだけだ、これはオンラインで誰でもダウンロードできる、と言うのであれば、事務所にメールしてください。私は時間を作ります。私が彼らに電話します。何年もオンラインで私たちのことをフォローしてくれていて、会ったこともない人たちに代わって、人事部や雇用主への電話に何時間費やしたことか。私は彼らに対して過激ではありません。皆さんには意外なことかもしれません。実は私はある人と、これは主だとわかっていましたが、彼女と1時間以上電話で話し、その電話が終わるころに、彼女はキリストに近づいていました。そういうことなのです。これが先週の日曜日です。飛び込む準備はできていますか？ むち打ち症になりますよ。コロナからサル痘にいきますから。いや、

—引用—

「製薬会社が来年までに数百万本のサル痘ワクチンを製造すると発表。」

先週の月曜日、19日 引用：コンゴは最初のサル痘ワクチンを入手と発表。mpox といえば、サル痘で、彼らは短縮して、、、モンキーポックス（サル痘）は、Mpox よりよっぽど怖く聞こえます。mpox? かつこいい。新しいアプリですか？「コンゴは、新たな世界的緊急事態に対処するため、来週、サル痘ワクチンを初めて受け取る予定。」これが新たな世界的緊急事態だをご存知でした？

最後に、簡潔に、火曜日に掲載された『Children's Health Defense News & Views』（チルドレンズ・ヘルス・ディフェンス・ニュース・アンド・ビューズ）の記事を引用します。タイトルは、再び質問形式です。聞いてください。

—引用—

「公共サービスを利用するためデジタル ID が必要になるのはどれ程すぐなのか？」

これは自ずと答えが出る質問のひとつでしょ。いつまでに？

答え：アクセスにデジタル ID が必要になる日もそう遠くはないでしょう。

一般的な公共サービスって、どういう意味ですか？ あらゆる一般的な公共サービスです。現在、この事態の進展の速さに懸念を示す声もあります。彼らはこれを執行したがついています。執行という単語を使いますが、引用ではなく、このデジタル ID システムを。私はこのデジタル ID システムを引用はしません。彼らは、

引用：“システムが最初に設計されたときには予想もつかなかったような多目的な用途”に使われる可能性を挙げています。もう時間の問題です。そのタイトルを拝借すると、それがどれだけ早いかは時間の問題です。今、起きていることが分かるでしょ。それはすべて、あなたに用意されたものあなたを備えるための予測プログラミングです。そうすれば、その時に、あなたが列に並べるように。私が注目したのは、ソーシャル編集者ティム・ヒンチクリフについての記事の段落で、ワクチンパスポートに関する彼のコメントです。私たちは十分話してきましたね。彼の言葉を引用しますので、注意深く聞いてください。理解すべきは、彼は知らないのに、ほとんど一字一句「黙示録13章」を述べているのです。引用します。

—引用—

「連邦政府はすべてのアメリカ国民にワクチン接種を法的に義務づけることはできなかったが、とにかく実施し、連邦政府職員に義務づけ、民間企業もこれに追随した。このデジタル ID でも同じことが簡単に起こりうる。」

皆さん、分かりましたか？ 最初は自分の意志で自主的、そして、そう遠くないうち、いつ頃から、あとどれくらいしたら、、、かつては自主的でしたが、今度は義務化です。あなたが食べ物がほしいならね。それが「黙示録13章」です。

始めた方法で、シンプルに締めくくります。これは陰謀論ではありません。これは聖書真理です。私たちの聖書に書かれている理由は、イエスは、これらのことが起こり始めたら、私たちの贖いが近づいていること

を、私たちに知ってほしいと願っておられるからです。(ルカ 21:28 参照)

今こそ、身を潜めるのではなく、顔を上げる時です。そして、どうか、もう終わりますので。それを拒否するか、受け入れるかです。でも、まずそれを説明させてください。それがイエス・キリストの福音。

イエス・キリストにある救いの良い知らせです。良い知らせとは？ イエスが地上に来られ、あなたのために、あなたの身代わりに、十字架にかかって死なれ、葬られ、3日目によみがえられ、そして、イエスはあの日、もうすぐ、大変間近に戻って来られること。これが良い知らせです。良い知らせ。私はそれをいただきます。いつ？ まもなく。いつなのか知っていますか？

**その日、その時がいつなのかは、誰も知りません。(マタイ 24:36)**

でも、もうまもなくです。見張っていてください。青いバナナは買わないでね。それが熟しても、いらぬかも知れない。「救いのABC」とは？ さっと、シンプルにします。より良く言うと、思うに、誰かがどのように救いに至るのかの一種の説明なんです。まず、

A：自分は罪びとだと Admit/認める。認めなければ、認めるまでは、救い主に興味は持たないからです。ほとんどの場合、人は自分のことを良い人だと思っているから。「私は誰も殺したことないよ。」ええ、良いでしょう。あなたはいい人間かもしれませんが、神の御目からは、十分よろしくはありません。

**「ローマ人への手紙3章10節」、**

**「義人(正しい者)はいない。一人もない。」**

救える義人は、イエス・キリストだけ。「ローマ人への手紙3章23節」がその理由、これは非常に攻撃的です。皆さん知ってください。私には不快です。またこれによって不快にさせるのが大好きです。

**「ローマ人への手紙3章23節」、**

**「すべての人(誰しも)は罪を犯して、神の栄光を受けることができず、」**

「あなたは私を罪びとだと仰るの？」いいえ、神がそう仰っています！ 不快になってください。あなたは罪びとです。イエスの御名によって。では、私たちは問題を抱えています。あなたは罪を犯し、あなたは神の掟を破り、あなたは神に背き、間違いなく罰則を受けるからです。そう、罰則があります。「ローマ人への手紙6章23節」、何の罰則かご存知ですか？ はっはっは！ 失礼、不吉な笑いで。でも、再び不快になってください。「罪の報酬は死です。」では、ご機嫌よう。あなたは死刑を宣告されています！！悪い知らせでしょ。良い知らせを聞く準備はいいですか？「はい。」

**「しかし、神の賜物(贈り物)は、私たちの主キリスト・イエスにある永遠のいのちです。」(ローマ 6:23)**

これ大好き、これ大好き、これ大好き。私たちは永遠での法廷にいて、有罪確定で、死刑判決を受けます。すると一人の人が法廷に入ってきます。普通の人ではありません。神の人、100%神で100%人のイエス・キリストです。イエスは、永遠での法廷の宇宙の裁判官に仰います。

「止めなさい。わたしがその人のために死にます。」「あなたが？」そうです。「なぜですか？」わたしはあなたを愛しているからです。

**一 ヨハネ 3:16 一**

**神は、実に、そのひとり子をお与えになったほどに(私のために死なせるほどに)世(にいる人々)を愛された。それは御子(イエス)を信じる者が、一人として滅びることなく、永遠のいのちを持つためである。**

で、裁判官はあなたを見て言います。ええ、彼はここ地元の人だから。「ほ～～！！良い知らせだけ、兄弟よ。君の罰則が支払われたよ。君は自由だぜ！！」それが「福音」の意味です。

B：あなたの心で、Believe/信じる。

これは大変中心です。一旦、それを受け入れ、認めるところまで来ると、そう、私は神に対して罪を犯した、自分は死の罰則に値する。しかし、神は私をとて愛してくださり、私のために、私の代わりに死なせるためひとり子を送ってくださった。だから私がすべきことは、イエスに信頼を置き、イエスを信じることなのでは？

「それは御子（イエス）を信じる者が、一人として滅びることなく、永遠のいのちを持つためである。」

これは、「ええ、神を信じてますって。」ではありません。罪の赦しのために、イエスに信頼を置くことです。その日、イエスを頼りにすること。私は神の御前に、自分の義では立てません。イザヤが語ります。

「自分の義は、不潔な衣のようです。」（イザヤ 64:6 参照）

因みに、それは原文では非常に生々しいです。今調べないでください。もう終わりますけど、まだ説教中なので。まだ「しかし、神は。」の証がありますが、家に帰って、原文を調べてください。神の御目から見た私たち自身の義がどのように見えるかを、非常に生々しく示しています。

ーローマ 10：9ー

あなたの心で、イエス・キリストが主だと信じ、神はイエスを死者の中からよみがえらせたと信じるなら、あなたは救われるからです。

先週、十字架上の盗人の話をしました。今週もそれを使います。その盗人は構わないでしょう。もちろん彼は気にしない。今、主の御前にいるのだから。ええ、彼は、イエスを救い主だと認めました。救い主の隣で十字架にかかりながら、救い主に対して、自分の罪を認めた。救い主を信じ、救い主を呼び求めた。それがCです。

C：主の御名を Call/呼び求める。

「心に満ちていることを口が話すのです。」（マタイ 12：34）

ーローマ 10：9ー

もしあなたの口でイエスを主と告白し、・・・

（それが↑盗人のしたことです。）

「私は自分がしたことの報いを受けています。あなたは義なる方。私は不義なる者。あなたは罪に値しない。私は罪を犯しました。私は罪びとです。あなたは救い主です。あなたが御国に入られるときには、私を思い出してください。」（ルカ 23：42）

「イエスは彼に言われた。まことに、あなたに言います。あなたは今日、わたしとともにパラダイスに入ります。」（ルカ 23：43）

彼がしなければならなかったことはそれだけ。彼は書類に記入する必要もなく、利用規約に同意する必要もなかった。だって、どうやってできます？彼は十字架にかかっているのに。彼は水の洗礼を受ける必要はなかった。想像できますか？ baptismal regeneration/洗礼による新生という偽教理。彼らはそれに答えるために、あらゆる種類の聖句曲解を考え出す。でも想像してみてください。イエスがこう仰ったとしたら、

「いや、君、悪いけど、なんとか十字架から降りて、水の洗礼を受けて、戻ってきたら、わたしと一緒にパラダイスに行けます。」

彼らは救いのためには、水の洗礼が必要だと信じているからです。違います。水の洗礼は内なる誓いの外面的な表明です。私たちが水の洗礼を行うとき、あなたを水に沈めます。私はそのことに大きな喜びを感じています。で、あなたを起き上がらせて、まあ場合によりますけど、時に、もう少し長く置いておかないといけないこともあるんですって。それから、あなたを起き上がらせます。しかし、水の中に沈むということ

は、イエス・キリストの死とイエス・キリストの埋葬に結びつくという象徴です。そして、私があなたを起き上がらせると、あなたはイエス・キリストの復活と結びつくことになります。それが水の洗礼です。内なる決意の外への表現です。そして最後に、ローマ人への手紙10章13節、、もう第二礼拝に参加状態ですね。本当にごめんなさい。何がそうさせたのか、自分でもよくわかりません。聖霊がそうさせられたのですね。 [ローマ人への手紙10章13節](#)、

### 『主の御名を呼び求める者はみな救われる。』

私がこれを言うとき、誤解を招かないことを願いますが、今日のようなアップデートの前に、敵が手下や悪霊を送り込んできたとき、何が起こるかは分かっています。奇妙なことが起こり始め、私はそんなに愚かじゃありません。私は愚か者ですけど、そんなに愚かじゃありません。「ローマ人への手紙」や「箴言12:1」に、愚か者（間抜け者）は出てきます。聖書にあります。調べてみてください。今じゃなくて。待ってね。もう終わりますから。愛を持ってこれを言います。私自身も含めて。私たちは時間オーバーを我慢して座る。スポーツの試合、場合によっては3時間も続く場合しかし、私のような牧師が1時間を超えると、

「ひ～！！」あなたは天国で何をするとお思いますか？ 第二礼拝で話しますが、終わる前に、どうしてもあなたに罪を示したかったんです。敵が私に激しく襲いかかってくる時、今日のようなアップデートが故だと思えます。私は決意を新たにします。私は聖なる根っこをさらに強く食い込ませます。こんな風に、「へ～そうか。」先週、私に起きたことのないことが起きました。私は、「うわ、お前は非常に巧妙になったね。」敵は本当に大変巧妙になってきています。私が何かを掴んでいるに違いない。それで私は言いました。「よし。これをしよう。」それで、あなた方かわいそうな人たちが来られた。この日を選んで来た。私が今日の内容をやる所へ。私はそれをしたのだと思います。あの3語が故に。「I don't care./私は気にしない。」

では、今日の「しかし、神は」の証は、私が祝福されたように、あなたが祝福されることを願います。こういうのを受け取るのが大好きです。救いの証です。ティッシュを用意してください。ロリ・ヴァンウィックさんからです。

「こんにちは、JD 牧師。今、午前7時30分です。すでに今までで、最高の一日です。初めから説明させてください。30年前、私たち夫婦は男の子を養子に迎えました。私たちは彼を教会で育て、できる限りイエスについて教えました。でも、子供の意思で、彼は自分の道を行くことを決めました。彼は非常に困難な人生を送ってきました。死産した息子を神のせいにし、大酒を飲み、薬物を始めました。彼はまともな仕事を見つけたり、維持するのが難しく、その結果、彼は街のあまり良くない場所に住んでいて、残念ながら、アルコールや薬物を無料で手に入れることが非常に容易になっています。

今朝、息子は、午前6時45分に電話をかけてきました。前夜の影響がまだ残っていました。彼は通りを歩いていて、ある人から試したことのない薬物を勧められたと言いました。おそらくフェンタニル。彼は落ち込んでいたので、それを服用しました。次の瞬間、彼は歩道で目を覚まし、誰かに心肺蘇生をされていました。彼は本当に怖がった。私は聞きました。もし昨夜死んでいたら、今頃どこにいたのか？ 彼はしばらく黙っていました。彼は極めてはっきり言いました。”地獄”

その後、私たちは長い間話をしました。長い話を割愛しますが、私は救いのABCで、息子をキリストに導くことができました。神を褒め称えます。私はこれまで、自分の信仰を自信を持って分かち合うことができませんでした。心の中では何を言うべきかわかっているのですが、適切な言葉が見つからないのです。長男をキリストに導くために必要なツールを下さって、本当にありがとうございます。彼は日曜日に教会に連れて行ってほしいと頼んできました。(今日、行ってるでしょうね。私は先週これを受け取ったので。)

彼はすでに、もっと住むのに良い地域を探さなければならないと言っています。イエス様、感謝します。そしてJD、息子をキリストに導くためのツールを下さって、ありがとう。カナダ、オンタリオ州、ロリより。」

カポノ、上がってきてください。皆さんご起立ください。祈りましょう。

お父様、ありがとうございます。ほろ苦いようですが、ラッパのこちら側では、今はそれしかありません。でも、第二礼拝に「黙示録」で見る通り、私たちは永遠で、あなたを礼拝し、あなたを褒め称え、永遠に、

いつまでも、世々限りなく、あなたに感謝するのです。ですからそれまで、主よ、感謝します。そうしなければなりません。この青年の救いを感謝します。彼の命を助け、永遠の命へ救ってください感謝します。時間を割いて、私たちに証を分かち合ってくださいこの貴重な母親を感謝します。

最後に、主よ、これらの貴重な人々をあなたに感謝します。彼らは、一時停止を押して後で戻って来れるオンラインの利点を持ち合わせていません。でも彼らは、あなたに飢え乾いていて、あなたは、義に飢え渴いている人々を祝福してください。彼らは満たされ、祝福されます。

主よ、彼らがあなたとあなたの御言葉を愛していることを感謝します。ですから主よ、マラナタ。早く来てください。イエスの御名によって祈ります。アーメン。

---

メッセージ by JD Farag 牧師 カルバリー・カネオヘ

<http://www.calvarychapelkaneohe.com/>

Calvary Chapel Kaneohe 47-525 Kamehameha Hwy. Kaneohe, Hawaii 筆記 hukuinn7